

Dimanche 17 novembre 2019 à 17h00 à la salle paroissiale de Dombresson

Rendons à Chézard.....ce qui est à Chézard



Sur les traces de **Henri-Alexandre Junod (1863-1934)**, originaire de Chézard :

- Par le film « **Junod** », de Camilo de Sousa, 2006, parcourant la vie et l'œuvre de ce missionnaire et savant, fondateur de la mission Suisse au Mozambique. La modernité de sa pensée influence encore aujourd'hui les liens entre le Mozambique et la Suisse.

- Par le témoignage d'envoyés de DM-échange et mission, Christine et Pascal Wuillamoz qui témoignent des traces de l'héritage humain, intellectuel et spirituel laissées par H.-A. Junod.

Suivi d'un repas :

Soupe

Gâteaux aux pruneaux...

....de Chézard !

Inscriptions bienvenues auprès du secrétariat :
032 853 64 01 ou paroisse.vdr@eren.ch.
Jusqu'au 15 novembre

